



Felipe Calderón debe demostrar que no protegió a "El Chapo", exige Ignacio Mier



CIUDAD DE MÉXICO (YULIA BONILLA).- El expresidente Felipe Calderón Hinojosa debe mostrar pruebas de que no protegió a Joaquín "El Chapo" Guzmán, señaló el coordinador de diputados de Morena, Ignacio Mier.

Mediante su cuenta de Twitter, el legislador guinda lanzó el llamado en el que dijo que no se debe esperar a que concluya el juicio del exsecretario de Seguridad, Genaro García Luna.

Durante el juicio de quién fue parte de su gabinete, el nombre del expresidente panista fue mencionado. El exfiscal de Nayarit, Edgar Veytia, aseguró que Genaro García Luna y Felipe Calderón pidieron al exgobernador de ese estado, Ney González, apoyar al Cártel de Sinaloa y a Joaquín "El Chapo" Guzmán.

La mañana de este miércoles, el Presidente Andrés Manuel López Obrador pidió esperar a que se demuestre si el expresidente "sabía y era beneficiario" de los presuntos negocios con el crimen organizado de García Luna.

<https://www.razon.com.mx/mexico/felipe-calderon-debe-demostrar-protegio-chapo-exige-ignacio-mier-516872>